
第１２８回教育研究評議会議事録（要録） 

平成 27．9．8（火）１６：００～１６：４２ 

場 所 ： 5 F 1 会 議 室 

出 席 者 越智，坂越，佐藤（利），吉田（総)，平川，松ケ迫，相田，江坂，寺本，河野，

神谷，瀧，木原，菅井，吉田（光），市來，宮谷，西村，楯，小原，植松，長澤，

藤原，大久保，安井，片岡，佐野，稲葉，栗原，生天目，丸山，相原， 

田中，吉川，吉田（和） 

以上 ３５人 

欠 席 者 高田，西谷，三井，杉山，岩永，勝部，小山，山田，河原，坂田，橋本  

オブザーバー 
生和，竹内，畑尾，棚橋，飛田，岡本，小澤，松浦，松尾，西嶋，青山，山内，

高橋，吉岡，大淵，小谷，眞田，森永，佐々本，河村 

 

（議事） 

１．就業規則等の改正について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙１ 

   松ケ迫理事（財務・総務担当）提案・説明 

 

  就業規則及び関連規則の改正について提案があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

  （主な改正内容） 

・「客員教授」又は「客員准教授」の職名の制定 

・広島県の最低賃金の改定への対応 

 

２．広島大学フェニックス奨学制度に関する規則の一部改正について －－－－－－ 別紙２ 

   江坂副学長（学生支援担当）提案・説明 

 

  広島大学フェニックス奨学制度に関する規則の一部改正について提案があり，審議の結

果，原案のとおり承認した。 

 （主な改正内容） 

・学部に 3 年以上在学した者が本学大学院へ入学する場合について，フェニックス奨学

生の資格を継続可能とする。 

・大学院修士課程及び博士課程前期修了時に引き続き本学大学院の博士課程後期へ進学

又は入学する場合について，フェニックス奨学生の資格を継続可能とする。 

 

（報告） 

１．Ａ－ＫＰＩ実績について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料１ 

相田副学長（大学経営企画担当）報告 

 

   Ａ－ＫＰＩの 2014年度の実績について報告があった。 

 

２．個人所有 PC向けの Office製品の提供方法変更について －－－－－－－－－ － 資料２ 

相原副理事（情報担当）報告 

 

   10月 1日から，マイクロソフト社との包括ライセンス契約による個人所有 PC向けの

Office製品の提供方法が変更になる旨，報告があった。 

 

３．第３回広島大学フェニックスリレーマラソンの開催について －－－－－－－－ 資料３ 

江坂副学長（学生支援担当）報告 

 

10月 25日（日）に，第３回広島大学フェニックスリレーマラソンが開催される旨の報

告があり，参加の要請があった。 



 

４．「未来博士３分間コンペティション２０１５」の開催及び発表者募集について 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料４ 

相田副学長（大学経営企画担当）・グローバルキャリアデザインセンター副センター長 

報告 

 

   11月 1日（日）に，中国四国地方を中心とした大学に在籍する博士課程後期学生を対象

に学生自身研究のビジョンと魅力をわかりやすく 3分間で語るスピーチ大会を開催する旨

の報告があり，本学からは 10名程度の出場を予定しているため，全部局からの推薦につ

いて依頼があった。 

 

５．平成 28年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について －－－－－ 資料５ 

   松ケ迫理事（財務・総務担当）報告 

 

   大都市圏への学生集中を抑制する観点等から，国立・公立及び私立の大学全体の定員管

理の一層の適正化を図ることとされ，国立大学については，平成 28年度入学者から基準

定員超過率の厳格化等の措置が段階的に実施される旨，報告があった。 

 

６．各種表彰等の受賞者について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料６ 

宮谷大学院教育学研究科長，植松大学院生物圏科学研究科長報告 

 

   宮谷大学院教育学研究科長，植松大学院生物圏科学研究科長から，各種表彰について報

告があった。 

 

その他 

  学長から，次のとおり依頼等があった。 

 

１．科研費の獲得を増やすため，一人一件は申請するように部局内構成員に周知いただきたい

旨，依頼があった。 

 

２．「学術論文を書こう」のポスターを配布しているが，部局長等からも学術論文を書くように

促していただきたい旨，依頼があった。 

 

３．45歳以下の若手教員（教授を除く）で昨年度論文を多く書いた上位 5名を学長表彰したい

旨の報告があった。 

 

４．海外 3大学と本学の文献数推移（当日配布資料）の紹介があった。 

 

５．「こうしたら 10年後，100年後，広大がかわる」というアイデアを提案いただきたい旨，

依頼があった。 

 

６．各部局等においても，執行部が構成員の A-KPIを把握して，目標達成に向け工夫をしてい

ただきたい旨，依頼があった。 

 

（資料配付による報告） 

１．平成２７年度広島大学オープンキャンパスの実施状況について －－－－－ 配付資料１ 

   入学センター 

 

２．平成２７年度広島大学説明会の実施状況について －－－－－－－－－－－ 配付資料２ 

入学センター 

 

以上（資料添付略） 
 


